



L'APELS et le fondation L'Équipe créent les « Trophées de l'inclusion par le sport »

Depuis deux ans, le fondation L'Équipe s'engage aux côtés de l'Agence Pour l'Éducation par Le Sport (APELS) en faveur de l'insertion des jeunes par le sport. Aujourd'hui, les deux structures ont décidé d'aller plus loin en créant les « **Trophées de l'inclusion par le sport** », événement parrainé par les sportifs Muriel Hurtis, Ryadh Sallem et Gaël Fickou.

Portée par 25 ans d'expérience de terrain, l'APELS a développé, pour et avec les territoires, des programmes pilotes qui ont déjà permis d'accompagner plus de 1.500 jeunes vers l'emploi, en cinq ans. Afin de valoriser l'engagement des nombreux acteurs de l'insertion par le sport, partout en France, l'APELS et le fondation L'Équipe lancent, en partenariat avec Radio France, les « Trophées de l'inclusion par le sport », un rendez-vous annuel dont la **première cérémonie de remise de prix** aura lieu en juin prochain à Paris.

Lors de cette première édition, **cinq catégories** ont été définies pour récompenser les **villes**, les **entreprises**, les **coachs**, les **clubs** qui ont mis en place un projet pertinent en faveur de l'inclusion par le sport sur l'année 2021. La dernière catégorie mettra à l'honneur les **jeunes** qui sont parvenus au bout des parcours d'inclusion de l'APELS sur la même année.

Un comité d'experts composé de personnalités du monde sportif et prescripteurs œuvrant pour l'inclusion par le sport se réunira en **mai prochain** pour choisir les **cinq lauréats** de cette première édition.

La marraine, l'athlète Muriel Hurtis, et les parrains, le rugbyman Gaël Fickou et le para-athlète, Ryadh Sallem, choisiront, à cette occasion, un sixième trophée parmi l'ensemble des nominés : le Trophée « coup de cœur ».

Aurore Amaury, Directrice Générale Déléguée du groupe Amaury et Présidente du fondation L'Équipe :

« Le fondation L'Équipe est convaincu du rôle que doit tenir le sport en tant que vecteur d'intégration et d'émancipation. La création de ces trophées est une façon de réaffirmer le rôle que tient L'Équipe sur tous les sujets en lien avec l'évolution de notre société : l'inclusion, l'environnement, les technologies, l'éthique, l'olympisme... Ces trophées sont aussi l'occasion de récompenser les acteurs qui partagent ces mêmes valeurs et œuvrent chaque jour dans ce sens. »

Jean-Philippe Acensi, Président de l'APELS :

« Jamais on a autant parlé de l'inclusion par le sport en France et jamais autant d'acteurs ne se sont engagés sur ce sujet. L'heure est venue de mettre en lumière les acteurs de terrain, ceux qui structurent et impulsent villes, entreprises et les « nouveaux hussards » du sport comme les coachs sportifs... L'APELS, avec le fondation L'Équipe, se félicite de la création des Trophées de l'inclusion par le sport qui, chaque année, vont récompenser les plus belles réussites de cette grande cause. »



Jean-Philippe Acensi et Aurore Amaury

Les membres du jury :

- **Aurore Amaury**, Directrice Générale Déléguée du groupe Amaury et Présidente du fondation L'Équipe
- **Catherine Arenou**, Maire de Chanteloup-les-Vignes
- **Béatrice Angrand**, Présidente de l'agence du service civique
- **Marie-Anne Barbat-Layani**, Secrétaire Générale des ministères économiques et financiers
- **Béatrice Barbusse**, Vice-présidente fédération française de handball
- **Alexandra Boutelier**, Directrice Générale du Stade de France
- **Dominique Carlac'h**, Vice-présidente de la FFA et du MEDEF
- **Elsa D'Armagnac**, Cheffe de projet MOSSI
- **Philippe Diallo**, Président du COSMOS
- **Laura Di Muzio**, joueuse de rugby de haut niveau
- **Gilles Erb**, Président de la fédération française de tennis de table
- **Sophie Guillon Morel**, Directrice d'affaires publiques consultants
- **Stéphane Guy**, Journaliste sportif
- **Marie-Claude Jarrot**, Présidente de l'Association des maires de Saône-et-Loire
- **Régis Juanico**, député de la Loire
- **Jean-François Lamour**, ancien Ministre des sports et double champion olympique
- **Jean-Philippe Leclair**, Directeur adjoint de la rédaction L'Équipe
- **Yannick Lemaire**, Directeur de la communication du groupe L'Équipe
- **Fabrice Lisardi**, Directeur général de Decathlon
- **Sophie Morel**, Mathématicienne
- **Dominique Nato**, Président de la fédération française de boxe
- **Amélie Oudéa**, Directrice générale fédération française de tennis
- **Jean-Claude Perrin**, ancien entraîneur d'athlétisme
- **Rachel Pretti**, Journaliste à L'Équipe
- **Laurent Prud'homme**, Directeur Général du groupe L'Équipe
- **Frédéric Sanaur**, Directeur général de l'ANS
- **Rodolphe Thomas**, Maire d'Herouville
- **Mossi Traoré**, Styliste haute couture
- **Marc Ventouillac**, Journaliste à L'Équipe

A propos de l'Agence pour l'Éducation par le Sport (APELS) :

Créée en 1997, l'Agence pour l'Éducation par le Sport, qui fête cette année ses 25 ans, est une association nationale d'inclusion par le sport destinée à la jeunesse peu ou non diplômée. Elle permet à des jeunes issus des territoires oubliés d'être reconnus pour leurs compétences et valeurs, de prendre en main leur avenir et d'accéder à l'emploi.

A propos du fondation L'Équipe :

Créé en 2017, le fondation L'Équipe est la structure solidaire du groupe L'Équipe. Il a pour mission de permettre aux personnes en difficulté, quelles qu'elles soient, de s'épanouir et de s'enrichir à travers la culture sportive, sa pratique et ses valeurs. Il soutient les projets d'intérêt général menés par des associations en France qui font de l'émancipation par le sport, le cœur de leur programme.

Suivez l'actualité de ces trophées sur le compte Facebook du @fondationlequipe, le compte Twitter @lequipe_pro et @APELS_.

Contacts presse :

Diane COMBETTE – Chargée du fondation L'Équipe - dcombette@lequipe.fr – 01 40 93 22 72

Corinne KOSZCZANSKI – Attachée de presse de l'APELS - ckosanski@orange.fr - 06 09 85 69 05